



Les désormais anciens ministres de l'eau et de l'Energie, Basile Atangana Kouna et celui des transports Edgard Alain Mebe Ngo'o pourraient très bientôt se retrouver dans une maison d'arrêt. La lutte contre la corruption et les détournements de fonds publics, baptisée « Opération Épervier », pourrait donc faire des nouvelles victimes.

Les faits qu'on reprocherait par exemple à Mebe Ngo'o, apprend-on de Mutation du 06 mars 2018, remontent à l'époque où il occupait les fonctions de ministre délégué auprès de la présidence de la République chargé de la Défense (Mindef). Il s'agit, précise le journal, notamment de l'affairisme dans l'acquisition par l'ex-Mindef de deux hélicoptères en Ukraine. Une opération destinée à renforcer l'équipement de l'armée de l'air, d'un montant d'environ 6 milliards Fcfa. La mission de contrôle de l'armée commandée par le chef de l'Etat, à l'époque, aurait constaté que les hélicoptères étaient de mauvaise qualité.

Dans l'autre fait en rapport avec l'acquisition des deux avions chinois MA 60, ajoute le tabloïde, on aurait reproché à Edgard Alain Mebe Ngo'o d'avoir surfacturé lesdits avions qui coûtaient pourtant trois fois moins que ceux achetés par le Congo.

L'ancien directeur du cabinet civil de la présidence de la République est également embourbé dans le feuilleton de l'acquisition de l'Albatros.

Basile Atangana quant à lui serait impliqué dans une gestion obscure de la renationalisation de la CDE et surtout son management à la tête de la Camwater